

Starnberg

Neueste Nachrichten aus dem Landkreis, München und Bayern

zwei Prominente haben Kokain-Missbrauchs, wachtet die Szene genau.

te 7

Ohne Schnee: Nico Zacek ist der bekannteste deutsche Freeski-Fahrer, nun zieht er sich als Aktiver zurück.

Leute, Seite 14



Nach gerade mache Bayer

Donnerstag, 29. März 2012



Durchblick in Dießen

wird die Frühjahrssaison am Ammersee mit der Ausstellung Dießler direkt in den Seeanlagen eröffnet. Einige Besucher sind bereits mit ihren Großeltern in den Pavillon geströmt, der damals noch aus

Holz bestand. Heute nehmen sie selbst ihre Enkel mit. Die Verkaufsausstellung im Pavillon in der Seestraße 30 ist bis Oktober täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. (Kultur, Seite 5)

Foto: Treybal